

RASSEMBLONS LES ÉNERGIES POSITIVES

Les conseils municipaux montrent au fil des mois et des années une montée du populisme chez une grande partie des élus d'opposition issus de l'ancienne majorité : vérités alternatives, fake news, calomnies, attaques personnelles, remarques sexistes et misogynes... Mais aucune proposition concrète pour améliorer le quotidien des Bezonnais. Pourtant, en cette période si difficile socialement et économiquement, le devoir de celles et ceux qui se reconnaissent dans les valeurs de la Gauche serait de se rassembler largement autour d'un projet commun, socialement juste et porteur d'égalité. Bezons a toujours été une ville de progrès, elle doit le rester. Les divisions ne peuvent que préparer le chemin des extrêmes. Chacun doit mesurer ses responsabilités.